

SARTORIA LAMBERTI

ПОДИУМНАЯ ПЯТЕРКА / PODIUM FIVE

Первые «модели» коктейльного «подиума» коллекции весна-лето 24 вдохновлены кутюрными именами и громкими модными брендами. Пышный, вишневый и зрелищный, как бокал для одноименного коктейля, показ «Ле Шушу» от Симона Жакмюса, сдержанная «Триада» по мотивам самого лаконичного и нетленного «треугольного» бренда. Минималистичный как плетение интреччиато от Боттега Венета - коктейль «Дроп». Изящный и величественный «БейбиКэт», поданный в винном бокале, и подчеркивающий стабильность и сдержанность наследия великого Ива Сен Лорана. И легкомысленный, современный и немного провокационный «Миумиу Герл», по мотивам девичьих грез Миуччи Прада.

МИУМИУ ГЕРЛ / MIUMIU GIRL

1100

Легкий свежо-сладкий слегка газированный коктейль с нотами жвачки Love is и газировки Doctor Pepper, дополненный мягкой текстурой малиновой «икры», которая завершает «образ», вдохновленный стилистикой молодежного бренда, созданного Миуччи в 1993 году. "Prada - это то, чем я являюсь, а Miu Miu - это то, чем я хотела бы быть", - сказала однажды Миучча Прада о своем самом большом эксперименте.
Light, fresh and sweet "frizzante" cocktail with a notes of Love Is bubble gum and Doctor Pepper lemonade, supplemented with soft texture of raspberry caviar, which complements cocktail's character, inspired by youth style of brand, created my Miuccia Prada at 1993. "Prada - its what I do, Miu Miu - its what I want to be" - sayd once Miuccia Prada about her biggest experiment.

ТРИАДА / TRIADA

1100

Многогранный парфюмный спритц цвета Green Prada с продолжительным мягким послевкусием амбры. В основе напитка дистиллят из амбры и эстрагона, кордиал из ананаса и ванили и игристое вино.
Multi-faceted perfumed spritz with a Green Prada colour and continuous soft aftertaste of ambra. Cocktail based on ambra and tarragon distillate, pineapple and vanilla cordial and sparkling wine.

ЛЕ ШУШУ / LE CHOUCHOU

1100

Свежий, сочный и насыщенный нитро-коктейль на основе дистиллята из зизифоры, ликера из бузины и вишни. Вдохновленный невероятным по масштабу и красоте модным показом Симона Жакмюса коллекции осень-зима 23/24 под названием "Ле Шушу" в Версальском дворце.
Fresh, rich and lush nitro-cocktail based on ziziphora, elderflower liquor and cherry juice. Inspired by incredible measure and beauty fashion show of Simone Jaquemuse collection autumn - winter 23/24, called "Le Chouchou" at Palaces of Versailles.

БЭЙБИКЭТ / BABYCAT

1100

Строгий и крепкий унисекс-коктейль с насыщенным ароматным вкусом ангелики, в основе которого текила и французский аперитив лилле блан, с мягким послевкусием бобов тонка. Африка всегда была источником вдохновения для Ива Сен Лорана, детские годы которого прошли в Алжире. Экзотический принт "babycat", вдохновленный книгами и воображением, Ив Сен Лоран впервые использовал в коллекции осень-зима 82/83.
Strong and strict unisex cocktail with a deep taste of angelica root, based on tequila and Lillet Blan, with a soft aftertaste of tonka beans. Africa always was source of inspiration to Yves Saint-Laurent, whose childhood years were spent in Algeria. Exotic print "babycat", inspired by books and imagination, Yves Saint-Laurent used first time at collection autumn-winter 82/83.

ДРОП / DROP

1100

Умеренно крепкий газированный коктейль на темном роме с объемным тонами пачули и послевкусием жасмина. Коктейль по мотивам линейки украшений «Дроп» от Боттега Венета, которая напоминает каплю воды в движении, сливающуюся с телом, но создающую органичную футуристическую форму.
Medium-strong carbonated cocktail based on a dark rum with voluminous taste of patchouli and aftertaste of jasmine. Cocktail based on jewellery collection called "Drop" by Bottega Veneta, which looks like drop of water in movement, merging with the body, but created organic futuristic form.

First "models" of a cocktail "podium" collection spring-summer 24 inspired by couture names and big fashion brands. Lush, cherry entertaining, like eponymous cocktail's glass, "Le Chouchou" show by Simone Jaquemuse; modest "Triada" based on the most laconic and immortal "triangle" brand. Minimalistic like intrecciato weaving by Bottega Veneta - cocktail "Drop". Elegant and majestic "BabyCat", served in a wine glass and accentuating stable and modesty of Yves Saint-Laurent's heritage. And giddy, modern and a little bit provocation "Miu Miu Girl", based on a girl's dreams of Miuccia Prada

"Мода – это тренд. Стиль живет внутри человека" – Оскар де ла Рента
"Fashion is a trend. Style lives within a person" – Oscar de la Renta

КОКТЕЙЛИ-АПЕРИТИВЫ / APERITIVO*

- ЛИМОНЧЕЛЛО СПРИТЦ / LIMONCELLO SPRITZ** 1000
Вариация классического лимончелло спритца, приготовленная из домашнего ликера с мягкими нотами зизифоры и ароматом абхазского лимона.
Variation of classic limoncello spritz, based on homemade liquor with soft notes of ziziphora and flavor of Abkhazian lemons.
- ПУРПУРНЫЙ ТИНИ / PURPLE TINИ** 1000
Коктейль с многогранным цитрусово – ягодным профилем на основе текилы с манящим цветочным ароматом и послевкусием лаванды и черной смородины.
Cocktail with a multifaceted citrus-berry profile based on tequila with an attractive flower aroma and aftertaste of lavender and blackcurrant.
- ЦВЕТОЧНЫЙ СПРИТЦ / FLOWER SPRITZ** 1000
Авторский твист на классический коктейль Хьюго. Сочетание игристого вина и ликера из бузины с нотами лимонной вербены и жасмина.
Author's twist on a classic Hugo. Combination of sparkling wine and elderflower liquor with a notes of lemon verbena and jasmine.
- ЯПОНСКИЙ БЕЛЛИНИ / JAPANESE BELLINI** 1000
Воздушный, нежный и объемный вариант классического Беллини, смешанный в азиатской стилистике из саке, сливовой соджу, сиропа из сакуры, пюре из розового персика с игристым вином и белком.
Fluffy and soft variation of a classic Bellini, mixed in Asian style, based on sake, plum soju, sakura syrup, pink peach puree, sparkling wine and egg white.
- ИТАЛЬЯНСКИЙ СПРИТЦ / ITALIAN SPRITZ** 1000
Освежающий спритц с итальянским характером, сочное сочетание джина, свежего базилика, игристого вина и цитрусов.
A refreshing spritz with italian character, a juicy combination of gin, fresh basil, sparkling wine and citrus.
- МАЛИНОВЫЙ СБАЛЪЯТО / RASPBERRY SBAGLIATO** 1000
Весенняя версия классического коктейля Негрони сбальято с нотами малины. Горько-сладкий аперитивный коктейль, приготовленный из розового вина и вермута, биттера и малинового игристого.
Spring version of a classic Negroni sbagliato with raspberry notes. Bitter and sweet aperitiv cocktail, made by rose wine and vermouth, bitter and raspberry sparkling wine.

АВТОРСКИЕ КОКТЕЙЛИ / SIGNATURE COCKTAILS

- АНИМАЛИЗМ / ANIMALISM** 1000
Коктейль, вдохновленный дебютной коллекцией Кристиана Диора в 1947 году — New Look с анималистичными изображениями на тканях. Яркий коктейль на джине, дистилляте из ветивера, дополненный лаймом, алоэ, эстрагоном и белком.
A cocktail inspired by Christian Dior's debut collection in 1947, the New Look, featuring animal prints on fabrics. Bright cocktail on gin, vetiver distillate, complemented with lime, aloe, tarragon and protein.
- НЕОКОЛАДА / NEOCOLADA** 1000
Твист на всеми любимый коктейль Пина Колада, исполненный в современном стиле на трюфельном роме, кордиале из ананаса и кокоса, дополненный клубникой и княженикой.
A twist of everyone's favorite Pina Colada cocktail. It was made by a modern style with truffle rum, pineapple and coconut cordial, complemented with strawberries and Antarctic raspberries.
- КОСМОСИТИ / COSMOCITY** 1000
Обновленная версия всеми любимого коктейля Космополитен, в котором ягоды и цитрусы поменялись ролями. Клюкву заменил кизил и каламанси, а водка вступила в гармоничный союз с грейпфрутами и сицилийскими апельсинами.
An updated version of everyone's favorite Cosmopolitan cocktail, in which berries and citrus fruits have changed roles. Cranberries were replaced by dogwood and calamansi, and vodka entered into a harmonious union with grapefruits and Sicilian oranges.
- БЕЛЛА ВИТА / BELLA VITA** 1000
Наша авторская, нежная, фруктовая и многогранная вариация классического Писко сауэра. Сочетание грушевой ракии, яблочного верджуса, альпийского травяного горного ликера женепи и белка.
Our signature creation is an exquisite, fruity, and versatile twist on the classic Pisco Sour. Blending pear brandy, apple verjus, alpine herbal mountain Genepi liqueur, and egg white, we have crafted a delicate and multifaceted libation that will captivate your senses.
- РУМЯНЕЦ / BLUSH** 1000
Коктейль, вдохновленный парфюмерным делом и сочетающий в себе водку с розой, домашний кордиал из итальянского ревеня, биттер с шафраном и карамелью, а также ваниль, грейпфрут и игристое вино.
Perfumery-inspired cocktail that combines vodka with rose, homemade Italian rhubarb cordial, saffron and caramel bitters, with vanilla, grapefruit and sparkling wine.
- ВЕЧЕРНЕЕ ПЛАТЬЕ / EVENING DRESS** 1000
Коктейль с богатой палитрой вкуса на основе джина, настоянного на смородиновых ветках, с добавлением сербского крепленого вина, сладкого хереса, ликера из черной смородины, какао биттера и черной соли.
A cocktail with a rich palette of tastes based on currant branches infused gin with the addition of fortified Serbian wine, sweet sherry, black currant liqueur, cocoa bitter and black salt.
- БУМАЖНЫЙ САМОЛЕТИК / PAPER AIRPLANE** 1100
Тропический коктейль на основе доминиканского рома, настоянного на лаймовых листьях, с добавлением травяного ликера, цитрусового аперитива и домашнего лаймового кордиала.
Tropical cocktail based on lime leaves-infused Dominican rum with the addition of herbal liqueur, citrus aperitif and homemade lime cordial.

* Ежедневно с 16 до 19 часов настоящие итальянские аперитивы в сопровождении закусок от шеф-повара.
True Italian aperitifs, accompanied by starters from the Chef are available daily from 4 p.m. to 7 p.m.

ПАРФЮМЕРНЫЕ КОКТЕЙЛИ / PERFUME COCKTAILS

Коллаборация парфюмера Наталии Сергеевой и шеф-барменера, в которой были разработаны многокомпонентные парфюмы на основе эфирных масел для трех удивительных коктейлей.
Collaboration of perfumer Natalia Sergeeva and chief-bartender, in which multicomponent perfumes based on essential oils were developed for three amazing cocktails with the aromas of perfumes



ЖЕЛТЫЙ СВЕЖИЙ / YELLOW FRESH

1000

Освежающий и лаконичный газированный напиток на основе дистиллята из алтайской зизифоры, с легкой кислинкой лайма и насыщенным ароматом ванили.
Refreshing and concise carbonated drink based on Altai ziziphora distillate with light lime sourness and rich vanilla aroma.



ЗЕЛЕНый СЛАДКИЙ / GREEN SWEET

1000

Шелковый и комплексный коктейль с молодым ромом в качестве базы, дополненным французским аперитивом и кордиалом из османтуса и бобов тонка.
Silky and complex cocktail with young rum as a base, complemented by a French aperitif and osmanthus and tonka bean cordial.



РОЗОВЫЙ ТЕРПКИЙ / PINK TART

1000

Необычный и дерзкий напиток на основе английского сухого джина и фруктового вина Пино де Шарант из Франции. Нетривиальный аромат и элегантную терпкость придает итальянский аперитив с болгарским перцем и прованский кордиал.
An unusual and daring drink based on English dry gin and Pineau de Charentes. A non-trivial flavor and elegant roughness are given by Italian aperitif with bell pepper and Provence cordial.

БЕЗАЛКОГОЛЬНЫЕ КОКТЕЙЛИ / NON-ALCOHOL COCKTAILS

РОЗА И ЛИЧИ / ROSE AND LICHEE

700

Роза и личи – прекрасная пара, особенно в бокале с безалкогольным рислингом. Этот свежий гармоничный союз отлично подходит для того, чтобы начать вечер именно с него.
Rose and lychee are wonderful couple, especially in a glass with non-alcoholic riesling. This fresh harmonious union is perfect to start the evening.

ХЬЮГО / HUGO

700

Безалкогольная версия коктейля Хьюго — цветочный и освежающий спритц с домашним кордиалом из бузины и цитрусов и безалкогольным рислингом.
The non-alcoholic version of the Hugo cocktail is a floral and refreshing spritz with homemade elderberry and citrus cordial and non-alcoholic riesling.

ПОРН СТАР "МАРТИНИ" / PORN STAR "MARTINI"

700

Безалкогольная версия легендарного напитка. Сочетание безалкогольного рислинга, маракуйи и гидролата из ванильного мороженого.
A non-alcoholic version of the legendary drink. A combination of non-alcoholic riesling, passion fruit and vanilla ice cream hydrolate

ГРЕЙПФРУТОВЫЙ АМЕРИКАНО / GRAPEFRUIT AMERICANO

700

Великий классический коктейль с итальянскими корнями и вековой историей стал на вкус более многогранным и к тому же безалкогольным. Лучший аперитив из безалкогольных биттера и вермута с домашней грейпфрутовой содовой.
The great classic cocktail with Italian roots and a century-old history has become more versatile and also non-alcoholic. The best aperitif of non-alcoholic bitter and vermouth with homemade grapefruit soda.

МОНТЕ АМАРО ТОНИК / MONTE AMARO TONIC

700

Наша безалкогольная интерпретация классического итальянского аперитивного коктейля – Амаро Тоник. Гастрономическое и запоминающееся сочетание домашнего «амаро» из цветов апельсина, безалкогольного джина, специй, кордиала из грейпфрута и тоника.
Introducing our non-alcoholic take on a classic Italian aperitif cocktail - Amaro Tonic. A gastronomic and unforgettable blend of homemade orange flower "Amaro", alcohol-free gin, spices, grapefruit cordial, and tonic.